

Anmeldung von Kindern für die in Trägerschaft der Gemeinde Langerwehe stehenden Tageseinrichtungen für Kinder für das Kindergartenjahr 2015/2016

Bis Freitag, den 12. Dezember 2014, werden in den kommunalen Tageseinrichtungen für Kinder die Anmeldungen für die Kindergartenbetreuung im Kindergartenjahr 2015/2016, welches am 01. August 2015 beginnt, entgegen genommen.

Kita Langerwehe-Heistern, Waldstraße 30 a:

Hier werden Kinder ab dem vollendeten ersten Lebensjahr bis zur Einschulung betreut. Montags bis freitags von 9.00 bis 11.00 Uhr oder nach vorheriger telefonischer Vereinbarung (Tel. 02423 / 29 19) können Sie bei der Leiterin, Frau Heller-Kurth, die Anmeldung Ihres Kindes vornehmen.

Kita Langerwehe-Jüngersdorf, Gartenstraße 16:

Hier werden Kinder ab dem vollendeten ersten Lebensjahr bis zur Einschulung betreut. Weiterhin erfolgt die integrative Betreuung für bis zu sechs Kinder ab dem vollendeten dritten Lebensjahr in dieser Einrichtung. Montags bis mittwochs von 9.00 bis 11.00 Uhr oder nach vorheriger telefonischer Vereinbarung (Tel. 02423 / 7529) können Sie bei der Leiterin, Frau Wirth, die Anmeldung Ihres Kindes vornehmen.

Kita Langerwehe-Pier, Professor-von-Capitaine-Straße 1:

Hier werden Kinder ab dem vollendeten zweiten Lebensjahr bis zur Einschulung betreut. Donnerstags und freitags von 9.00 bis 11.00 Uhr oder nach vorheriger telefonischer Vereinbarung (Tel. 02423 / 4065180) können Sie bei der Leiterin, Frau Wirth, die Anmeldung Ihres Kindes vornehmen.

Kita Langerwehe-Süd, Dechant-Kallen-Straße 2 a:

Hier werden Kinder ab dem vollendeten zweiten Lebensjahr bis zur Einschulung betreut. Nur nach vorheriger telefonischer Vereinbarung (Tel. 02423 / 4810) können Sie bei der Leiterin, Frau Staeven, die Anmeldung Ihres Kindes vornehmen.

Bei der Anmeldung haben Sie Gelegenheit, die Räumlichkeiten der Tageseinrichtung zu besichtigen und mit der jeweiligen Leiterin ein persönliches Gespräch zu führen.

Soweit vorhanden, ist das Vorsorgeheft des Kindes bei der Anmeldung vorzulegen.

Es muss ausdrücklich darauf hingewiesen werden, dass verspätet eingehende Anmeldungen bei der Auswahl der aufzunehmenden Kinder nur noch sekundär Berücksichtigung finden können.

Langerwehe, im Oktober 2014
Gemeinde Langerwehe
Der Bürgermeister

(Göbbels)